







カルチャーウォーク・その16

## 小京都西尾、江戸の景観を残す 順海町唯法寺を訪ねる

開基一五〇一年の頂谷山唯法寺は、その名を町名に留める第十世中興の祖「順海」により、一六三八年、竹敷を開いて現在の地に移転された。小京都にと呼ばれる町並みを代表する「順海町通り」を抜けで、第二十六世上古部寧住職を訪ねた。

住職の名にちなんでつけられた順海町、「この地に建った本堂は残念なこと八年、竹敷を開いて現在の地に移転された。内陣柱頭もほぼ現在の姿と八〇〇年前後から第十六世演順、第十七世諦順、第十八世順寧の三代をかけて建て替えられ、境内も整備して、第二十六世上古部寧住職を訪ねた。



順海町通り

八年、竹敷を開いて現在の地に移転された。小京都にと呼ばれる町並みを代表する「順海町通り」を抜けで、第二十六世上古部寧住職を訪ねた。

住職の名にちなんでつけられた順海町、「この地に建った本堂は残念なこと八年、竹敷を開いて現在の地に移転された。内陣柱頭もほぼ現在の姿と八〇〇年前後から第十六世演順、第十七世諦順、第十八世順寧の三代をかけて建て替えられ、境内も整備して、第二十六世上古部寧住職を訪ねた。



草葉行方見本原

エッセイ

### 続・赤い羽根の青い鳥

桜の咲く頃に

最終回

今年も桜の咲く季節が近づいてきた。チルチルとミチルは、桜の花なんて見たことないんだろうなあ…。春は出会いと別れの季節。就学や就職、転勤などで心機一転、人生の新しいステージに臨む人たちが巷に溢れる時季である。

聖人のお言葉で「難行を棄て、本願に帰す」(聖典399頁)です。

現在もその流れを受け継ぎ、毎月十九日に、「仏教の講義ノートなど膨大な資料が納められている。

真宗の聖典と注釈書、親順門徒とともに真宗教義への理解を深める拵りごろと

もなった。大正時代中期に建てられた経蔵には、大藏

四百六十名余の僧が学び、

現在もその流れを受け継ぎ、毎月十九日に、「仏教

の東本願寺再建にあたり、六年間に三十四万枚の瓦を焼き舟で矢作川を下り京都に納めた際、總監督を務めたとされている。大正時代中期に建てる私塾、「破館」を寺内に開き、北は北

海道、秋田・新潟から、南

は九州まで、約三十年間に

は、九十年代から、南北に、これからもさうに新しく

芸術活動を受け入れ、すべての門徒に開かれた場を

年ぶりになる昭和の大改修を経て蘇った江戸時代から

の伽藍は、「お寺という空間を味わおう」をモット

に、これからもさうに新しく

年ぶりになる昭和の大改修を経て蘇った江戸時代から

の伽藍は、「お寺という空間を味わおう」をモット

の東本願寺はとても大きく、花祭り」として、フルートとギター・胡弓・馬頭琴・ジャズ・ヴァイオリン・落語・大道芸・人形劇等ジャンルにとらわれることなく

新たなイベントにも果敢に取り組んでいる。

一九八二年に始まる二百

年ぶりになる昭和の大改修を経て蘇った江戸時代から

の伽藍は、「お寺という空間を味わおう」をモット

に、これからもさうに新しく

年ぶりになる昭和の大改修を経て蘇った江戸時代から

東本願寺  
子供報恩講のつどい

### 門徒の声

おみがき奉仕団に参加して

した。

ところが、後日にな

り日程の詳細を見てび

くりに正信閣が開催される

友達と一緒に寄った水族館

では、イルカショーが見ら

れました。

東本願寺はとても大きく、

お寺でも

ふつうのお寺が、たてに二

個分、横に十個分ぐらいの

大きさでびっくりしました。

お寺でも

バスの中

でも、ス

タッフの

方やガイド

ドさんが、

たくさん

レクレーションをしてくれ

て楽ししかったです。

お寺のゆるキャラたちと

も記念写真をとり、良い経験ができました。

した。

二泊三日の「おみがき奉仕団」に、第11組の一行七名に加わり上山

するご縁をいただきま

した。

昨日、10月29日から

二泊三日の「おみがき

奉仕団」に、第11組の

一行七名に加わり上山

するご縁をいただきま

した。

お寺のゆるキャラたちと

も記念写真をとり、良い経験ができました。

した。

お寺のゆるキャラたちと

も記念写真をとり、良い経験できました。

した。

お寺のゆるキャラたちと